

拝啓朝夕の寒さが身にしみる時節になって
まいりました。皆さまお元気なしょうか。

さて、先日の就業体験では、大変お世話になりました。
職場の皆さまには色々ご迷惑をおかけしましたが、

親切に仕事を教えて頂いたので、無事終えることが
できました。この就業体験ではろつ大きな不安が

ありました。それは「意思疎通ができるのか」「耳にフツて

悪いイメージを持たれなにか」「仕事はきちんとこなせるのか」
という点でした。しかしアビビク株式会社の方は

フレンドリーな方ばかりで余りにも親しみやすさに

就業体験2回目にして敬語を使うことを放棄して
しまう程でした。幾つか質問したのイすが快く

答えて下さりました。耳のここについても「大丈夫、大丈夫
ここには気にする人なんていないから」と僕の持ち場の

担当者の
■さんが仰って下さりとても嬉しかったです。
仕事内容は5日間ずと包装をしてみましたか

円形のフルトの包装が上達してきたなと感じた時は
とても達成感がありました。一番の思い出は
■さん

と会社の周りを散歩したここ仕事中心に良く声を

かけて下さった
■さんのことが深く印象に残っています。

僕にとって、この日間は長いようにも短いようにも
感じましたが将来、大学に行って自分の夢を叫んだ時は
今回お世話になった皆さまに胸を張って報告したいなと、
そんな目標を抱くことができた日間でした。

ずっと立ち仕事をやる大変さや職場の雰囲気の暖かさを
直に肌で感じ取ることができた貴重な体験だったこと
思っています。

色々勉強させて頂いて本当にありがとうございました。
冬にしては暖かい日もありましたが高さまが体調を
崩されませんようにお元気でご活躍ください

敬具

令和二年十二月二十四日

兵庫県立姫路聴覚特別支援学校

高等部二年

アニビック株式会社

総務人事課
様

職場の心白さま